## Confirman alta efectividad de medicamentos cubanos antiCovid-19



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 5 oct (RHC) Investigaciones realizadas en Cuba demostraron un alto impacto de vacunas y otros medicamentos desarrollados en nuestro país para la prevención de la COVID-19 y el tratamiento a pacientes con esa enfermedad.

De acuerdo con científicos y especialistas de varios centros de investigación de la isla, entre esos fármacos se encuentran el inmunógeno inyectable Abdala y el péptido Jusvinza, ambos creados en el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología (CIGB).

En reunión del presidente Miguel Díaz-Canel con expertos que participan en el enfrentamiento a la pandemia de la COVID-19, el Doctor en Ciencias Pedro Más confirmó la efectividad de Abdala del 90,9 por ciento a las cuatro semanas de iniciada la inmunización, y de 93,6 por ciento a la octava semana.

Basado en los resultados de estudios realizados, el también vicepresidente de la Sociedad Cubana de Higiene y Epidemiología afirmó que sobre la forma grave y la muerte, la eficacia de esa vacuna nacional fue de 92 por ciento y 90,7 por ciento, respectivamente.

Por su parte, la Doctora en Ciencias María del Carmen Domínguez presentó los resultados de la aplicación de Jusvinza (CIGB-258), el cual, dijo, ha permitido altos niveles de recuperación de pacientes críticos, graves y de alto riesgo.

Iguales efectos positivos se lograron con la aplicación de ese medicamento a embarazadas (para disminuir la morbilidad materna extremadamente grave y la mortalidad materna) y en casos pediátricos, informó.

Con respecto a los pronósticos de la COVID-19 en Cuba en los próximos días, el doctor en ciencias Isidro Abelló señaló que Pinar del Río, Sancti Spíritus y Camagüey poseen la situación más compleja.

De acuerdo con la página oficial de la Presidencia cubana, ese especialista afirmó que, no obstante, esas provincias manifiestan una tendencia al control de casos confirmados, al igual que Las Tunas, Villa Clara, Artemisa, Granma y Holguín. (Fuente: Prensa Latina).

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/272731-confirman-alta-efectividad-de-medicamentos-cubanos-anticovid-19$ 



Radio Habana Cuba